

Transcripción audio Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué, entrega vía Las Ferias- Combo 3x1

Hoy estamos acá, felices con los líderes de la comuna 11 que por más de 30 años estaban esperando esta vía con reposición de acueducto, alcantarillado, aguas lluvias, malla vial señalización, con el 3x1, una estrategia liderada por la Empresa Ibaguerena de Acueducto y Alcantarillo, IBAL, de Ibagué, donde se han invertido más de mil millones de pesos en esta obra, y pues muy contenta de entregarla en el marco del Festival Folclórico Colombiano.

Esta vía durara por mucho tiempo, además también estamos el Yuldaima tenemos dos sectores, Ancón, Las Américas, Terraza del Tejar, la verdad es que seguimos avanzando con esta estrategia que nos permite mejorar la movilidad, valorizar las viviendas del sector, además que seguiremos entregando los productos a nivel de infraestructura y malla vial en Ibagué.

Transcripción audio Andrea Montoya comerciante Las Ferias

Aquí la verdad teníamos una problemática del alcantarillado en estado de taponamiento, se desboronaba, era una calamidad terrible, como para uno de residente como para los comerciantes y hasta las mismas personas que circulaban por el sector.

La verdad veíamos largo que nos solucionaran esto, algo imposible, además que lo hicieran en el Combo 3x1, y la verdad estamos muy asombrados y agradecidos con la administración porque la verdad hizo todo, el alcantarillado, el acueducto, la malla vial.

Estamos muy agradecidos con la administración de la doctora Johana Aranda, por supuesto en cabeza del IBAL y nada felicitaciones y que ojalá sigamos creciendo por el beneficio de la ciudad, y no solo estos barrios sino muchas más.

Transcripción audio de Michel Sánchez, presidente de JAC de Las Ferias

Esto es una gran obra que se le está entregando al sector, a la comunidad, pero no solamente al barrio Las Ferias, sino a la comuna 11, ya que como tal es la entrada al sector lo cual es bastante comercial, es una avenida panamericana, una vía nacional, y estamos muy contentos con esta obra que nos da tanto la alcaldía como el IBAL en un combo 3x1.

Hace más de 20 estamos esperando esta obra, siempre le hacían un reparcho, pero eso no servía de nada, pero ahora con este cambio de acueducto y alcantarillado, es una transformación.

Los nuevos jóvenes y los que llevan más edad en el barrio están muy agradecidos.